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【3月 予 定 表 】

厚木・森の里セン トラルビュー八イツ理事会

URLi http //www.morinosato3S.jpl
Goo91e検索 :曜鳳ムイ響餘懺

開催日時 :2月 18日 土 19120～ 20:50
場 所 :厚本市森の里 3丁目 8番

森の里セン トラル ビュー八イツ集会所

【議 題】

第 1 令和 5年年間業務表~砺
覆覇羅翠聖鼎票戸】=苓和 5年年間業務表の提出と

説明があつた。

第 2 会計報告 。決算報告~石
轟習T霧奮種理羹票要り了つ 月収納報告、引落推移表、

未収納者管理表の提出と説明があり、問題ないことを

確認した。

第3 点検報告~Iフ
ベ=ワ=遠隔点検 (12月 9日 ～1月 8日 )の

報告があ り、問題ないことを確認 した。

第4 2月 支払予定確認~豆
丁毒覇医予売

=薇
覇更冨装工業・湘南グリーンサービ

ス)を確認した。

第 5 住宅管理業務報告~王
禾管理買より下種竃管理業務報告書 (1月 13日

～2月 16日 )の提出と説明があつた。

く主な報告内容>
○作業報告
・2月 3日 :強風後森林見廻りによる倒木などの撤去

O総会に出席委任状の提出状況
。理事会当日集計 :87世帯から提出あり。 (約 73%)
未提出世帯に督促書面を配付する。

第6 修繕計画委員会報告~潤
で磁潤 藁 即天可更の報1告があつた。
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第 1回修繕委員会議事録

(令和 5年 2月 4日 開催 )

。議事録の提出と内容説明があつた。

2 第 2回修繕委員会開催のご案内
・3月 4日 (■)午後 2時より開催

イつヽ
υヽノ 建設塗装工業報告

。3-504目 隠しパネルエ事は 1月 21日 に完了

(2月 末支払 )

・旧受水槽室屋根工事 i乾燥が必要。乾燥後に

穴塞ぎ工事を実施する。

⇒立入禁止処置を行う。
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4′'ヽ ) マンション管理計画認定制度
・申請費用 10′ 000円必要 ⇒ 承認された。
・申請は、3月 6日 に実施予定

′5ヽ ) 理事へのマンション保険説明
・3月 18日 (土)理事会に保険代理店 (ミル

ボー ド)から説明いただくこととした。

(6) 管理棟 (会議室 。事務室)空調設備取替
。立木管理員の尽力 (値引き交渉)で、13′ 400
円の節約が出来た。

(見積金額 1303′400円  ⇒ 支払金額 :

290′ 000 iI〕 )

フアイル購入
・10 c rr、キングファイル 15冊 (理事会・修繕

計画委員会・防災委員会で各 5冊)を備品消

耗品費で購入することを承認した .

(8) エ レベーター照明消灯時間
・エレベーターが閉まつた後、室内照明が点灯

している時間がある。この時間を調査 して、

電気料金削減を検討することになつた。

(9) 1‐ 509安否:確認
。1-509安否確認の為、民生委員・玉川包括セ

ンター・厚本市役所の協議で、警察 ・

'I:j防

署

の立会いで、リビング窓を壊して、内部調査

を実施した。(1月 27日 )

華いにも、住民は不在で、伊勢原病院に入院

していることが判明した。

リビング窓修理代金 16′ 500円を管理組合で

負担して欲ししヽとの要望があり、了承した。

(10) 管理事務室パソコン内データ
・住民台帳は、管理事務室パソコン内に保管し

ている。住民台帳は個人情報なので、別に八

―ドディスクを購入し、オフライン (イ ンタ

ーネット未接続状態)で管理することが承認

された。八―ドディスク購入費用 (12′ 000
円)の原資は、備品・消耗品費で充当するこ

ととした。

質問 3 1号棟前土地固定資産税が 24′000円 にな

つている理由

1号 棟 前 土 地 固 定 資 産 税 が 去 年 ま で

90′ 000円でしたのに、24′000円 になつて

いる理由を教えて下さい。

質問 3

の回答

1号棟前土地は、去年まで菜園でしたが、

今年から駐車場 |こ なつています。厚木市資

産課が畑から敷ittに 評価を変更したことに

伴い、固定資産税が 90′ 000円から 24′000
円に減額されました。

質問 4 ビュー八イツ通信作成支援金

ビューハイツ通信の作成支援金は、作成委

託金が妥当でないか。また、 3月 までは月

額 5′ 000円でしたので、実績に間違しヽはな

いか。

質問 4
の回答

ご意見の通 り、作成委託金の方が良いと思

います。総会で、修正します。

2月 までの作成委託金の作成費用は 5′ 000
円で、それ以降の作成委託金は 3′ 000円 に

なつています。

作成委託金支払いは、1月・2月 。総会用は

5′ 000円で 5′ 000円 X3[亘]で 15′ 000円 に

な ります。

それ以降の作成委託金支払いは、3月 ・4
月 。5月 。6月 ・7月・8月 。9月 。10月・

11月 。12月の 3ノ 000円 X10回で 30′ 000
円とな ります。

それで、合計 45′ 000円 とな ります。

第7 質問状の回答検討~質
問状が

'通
可イ頑百)あ り、それぞれの回答につ

いて協議 した。

第8 管理員交代~覇
:石商売E覆管理員が、ご家庭の事情で退職すること

になりました。

新管理員 (内藤管理員)は、4月 1日から勤務する

こととなり、4月 1日から 15日 までは、引継ぎ期間

とし、原則として 2名体制となります。

第9 次回の理事会開催~玲
頑再画蓑再事撃疑節■ 次の日程で理事会を開催す

ることとした。

<3月理事会開催日>
・3月 18日 (土 )19時 00分開催

以 上

質問 1 3号棟南側常緑樹木の伐採常緑樹の一種が

南面のいたる所で繁殖 し、周囲の桜やブナ

などの落葉樹の成長を著 しく妨げているの

で、15mに満たな くても伐採 リス トに加え

て欲 しい。

質問 1

の回答

3号棟南側高木伐採 (15m～20m)を計画

していますが、湘南グリーンサービスから

伐採樹木リス トの提出がありますので、そ

のリス トを質問者に渡して追加していただ

く対応を行う。

質問 2 貸借対照表前払費用の保険金地震保険料が

含まれてしヽないと思う。

質問 2

の回答

質問者のご意見通 り、前払費用全体金額は

合つていますが、内訳に地震保険料が抜け

ていました。記載ミスです。総会で修正 し

ます。
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